



ときめく
府中の
子どもたち!



令和元年度 『腹の底から笑い
あった家族エピソード』 大笑

【優秀賞】

ねるまでのがまんたいかい

府中明郷学園 一年生

世戸 琉聖

ぼくには、3さいのいもうとが
います。なかなかねられないので、
ままがねるまでのがまんたいかい
をしようというので、さいごまで
しゃべらなかつたひとがかちとい
うるーるをきめました。

「すたあと。」

と、いったらいもうとが、

「まま、おはなしきかせて。」

と、すぐにいったので、みんな
でおおわらいました。

令和元年度 『少しのがまん』
川柳大賞

【優秀賞】

「ちよっと待って」

大人の「ちよっと」は

ながすぎる

国府小学校五年

坂本 紗彩

(自作の解説)

私が親に「これやって」と言う
と、「ちよっとまって」や「また
こんど」と言ってる、あまりして
くれないことをがまんしています。

(家族の一言)

さあやは、よく待ってくれるの
で、つつい妹を優先してしま
います。今度から気を付けます。

府中市RCCラジオ番組
「府中に夢中！」で、
小学生・中学生・義務教育
学校生の作文の朗読などを
放送中!

放送日

毎週月曜日16:30~16:45
(そのうちの5分間)

第9回

上下中学校

みんなが進めル

(略してCS)

コミュニティ・スクール

花いっぱい運動と
小中高合同清掃



上下中学校では、学校運営協議
会で地域の皆さんの願いを受けて、
今年もコミュニティ・スクールの
一環で花いっぱい運動と小中高合
同清掃を行いました。花いっぱい
運動では、生徒が育てた花を地域
に配りました。地域の皆さんが笑
顔で受け取ってくださってうれし
かったです。配り終わった後の町
並みは花で溢れ、達成感を味わう
ことができました。

小中高合同清掃では、地域の皆
さんと小・中・高校生が協力し、
自分たちの町をきれいにするため
に取り組みました。小学生や高校
生と交流できたり、地域の人の話
を聞いたりして自分たちの町のこ
とを改めて考えることができ、充
実した活動になりました。この活
動を今後も継続し、地域の皆さん
と一緒に上下町をよりよい町にし
ていきたいと思えます。